



Nouveau triomphe pour Soprano, dimanche 14 avril, au Mans. Près de 6 000 spectateurs ont acclamé le chanteur-rappeur marseillais venu défendre son dernier album intitulé *Phoenix*.

En première partie, le DJ Mr Carlton a chauffé la salle avant la prestation très attendue de Soprano.

Lorsque l'artiste aux près de 2 millions d'albums vendus a fait son apparition sur la scène d'Antarès, la salle s'est littéralement embrasée. Les 5 900 spectateurs ont donné de la voix dès les premières notes de *Renaissance*, le morceau d'ouverture.

La mise en scène est hors normes et bluffante avec notamment des écrans géants mobiles et des effets visuels. Soprano peut également compter sur le soutien de deux choristes, deux DJ's, trois danseurs et une acrobate.

Pendant près de 2h15 de show, il parcourt son large répertoire, entre titres énergiques et chansons mélancoliques tout en adressant des messages positifs à la salle. Pour le plus grand bonheur des fans de la première heure, Soprano a repris avec ferveur les titres phares de son début de carrière.

Une nouvelle date au Mans à l'automne 2019

Ce concert à Antarès se déroulait à guichets fermés, mais Soprano reviendra jouer au Mans, vendredi 29 novembre 2019, dans la même salle qui devrait de nouveau faire le plein.

Texte et photos : Mattéo LEBRETON.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)